



A un año del asalto al capitolio... y Trump sigue con maniobras sucias para no ser perseguido por la justicia de EU

Estados Unidos sufrió una intentona golpista el 6 de enero de 2021 por parte de una turba teledirigida por el entonces presidente Donald Trump, que sigue con sus maniobras sucias para no ser atrapado. (Especial/Fran Ruiz) PÁG 18 y 19

La Cofece va contra gaseros por prácticas monopólicas

Abrió investigación; tiene indicios de que hubo "acuerdos anticompetitivos"

Manipulación. La Comisión Federal de Competencia Económica inició la investigación de oficio por la posible comisión de prácticas monopólicas absolutas en el mercado de la integración, instalación, mantenimiento y comercialización de equipos, accesorios y refacciones para el aprovechamiento de gases industriales en territorio nacional.

El objeto de la indagatoria es un posible acuerdo anticompetitivo respecto de la infraestructura necesaria para aprovechar los gases industriales, los cuales se utilizan en diversos sectores, como el energético, el de salud, la

industria alimentaria y química, así como la construcción y producción de electrónicos avanzados, por mencionar algunos.

Son prácticas monopólicas absolutas los contratos, convenios o arreglos entre agentes económicos competidores entre sí, cuyo objeto o efecto sea la manipulación de precios, restricción o limitación de la oferta o la demanda, división o segmentación de mercados, concertación o coordinación de posturas en licitaciones, así como el intercambio de información entre ellos para realizar alguna de las conductas anteriores. PÁG 14

SALUD

EFE - Páginas 9 y 20

La variante Ómicron causa ya 95% de casos de COVID en EU, y en México más del 50%



MÚSICA

Diego Vázquez - Página 26

Los discos más esperados de 2022



TECNOLOGÍA

Ana Espinosa Rosete - Página 12

Lanzan "Mi Mercado en Casa", App para entregas a domicilio desde mercados públicos

INAH, sin poder custodiar 15 mil bienes inmuebles en la ruta del Tren Maya

Peligro. El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) no está en posibilidades de custodiar los 15 mil 585 bienes inmuebles hallados con motivo de la construcción del Tren Maya, es decir, el INAH reconoce que al ser sitios no abiertos al público estos montículos y edificaciones prehispánicas carecen de vigilancia básica para su manejo. PÁG 16 y 17



La FGR pide 39 años contra Emilio Lozoya

Justicia. La Fiscalía General de la República pidió una condena de hasta 39 años de prisión para el exdirector de Pemex Emilio Lozoya por asociación delictiva, lavado de dinero y cohecho.

El escrito de acusación fue presentado ante un juez del Reclusorio Norte de la Ciudad de México, y en un plazo máximo de cinco días se debe informar a la defensa, que a su vez procederá con el descargo de pruebas. PÁG 6

LA ESQUINA

El INAH debe tener los recursos suficientes para poder proteger el patrimonio histórico de México. La cantidad de edificaciones prehispánicas que deben ser manejadas por el Instituto es muy amplia, y creciente. Si de verdad hay interés en preservar correctamente las huellas del pasado, es necesario que existan los instrumentos humanos y financieros para hacerlo.